



Desarrollo y Derechos Humanos:

Sin paz, libertad, justicia y el marco real de los derechos humanos, las personas y sus comunidades pueden sobrevivir, la condición humana es capaz de sobreponerse a la adversidad de forma casi sobrenatural, pero su dignidad es violentada, sus proyectos vitales y sueños trucados y su esperanza quebrada. Los ideales de la Revolución Francesa, libertad, igualdad y fraternidad, la Declaración Universal de los Derechos Humanos los relanzó con los valores de la paz, la libertad, la justicia y los derechos humanos, y la Declaración de Viena con los de democracia, desarrollo y derechos humanos y libertades fundamentales.

sigue en pág 4. ▶

Editorial

Artículo: "Burbuja Inmobiliaria"

Luz y auxilio para Lomé

Intelectuales apolíticos